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Atos do Prefeito 
 
LEI Nº 1.458/18, DE 04 DE OUTUBRO DE 2018. 
Autor: Vereador José Carlos Leal Nogueira.  
 

“INSTITUI, NO CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO MUNICÍPIO DE QUEIMADOS, O DIA 04 
DE OUTUBRO COMO O DIA DO PROTETOR DOS ANIMAIS”. 
 

Faço saber que a Câmara Municipal de Queimados APROVOU e eu SANCIONO a presente Lei: 
 

Art. 1º - Fica instituído, no calendário oficial de eventos do Município de Queimados, o Dia Municipal do Protetor dos Animais. 
 
Parágrafo único - O Dia Municipal do Protetor dos Animais será comemorado, anualmente, no dia 04 de outubro. 
 
Art. 2º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação. 

 
CARLOS DE FRANÇA VILELA 

P R E F E I T O 
LEI Nº 1.459/18, DE 04 DE OUTUBRO DE 2018. 
Autor: Vereador José Carlos Leal Nogueira.  
 

“INSTITUI O DIA MUNICIPAL DA ADOÇÃO, PROTEÇÃO E BEM-ESTAR DOS ANIMAIS E A 
SEMANA MUNICIPAL DA ADOÇÃO, PROTEÇÃO E BEM-ESTAR DOS ANIMAIS, NO MUNICÍPIO 
DE QUEIMADOS”. 

 
Faço saber que a Câmara Municipal de Queimados APROVOU e eu SANCIONO a presente Lei: 

 
Art. 1º - Fica instituído, no calendário oficial de eventos do Município de Queimados, o Dia Municipal da Adoção, Proteção e 

Bem-Estar dos Animais, no Município de Queimados, a ser comemorado, anualmente, no dia 04 de outubro. 
 
Parágrafo único – Por proteção aos animais entende-se o conjunto de ações destinadas a promover o respeito à vida, à 

integridade física e psíquica dos animais, visando o seu bem-estar. 
 
Art. 2º - A semana, a ser comemorada, anualmente, com início no dia 28 de setembro e encerramento no dia 04 de outubro 

constituirá período de celebração em comemoração à data em todo município, sob a denominação de Semana de Adoção, Proteção 
e Bem-Estar dos Animais. 

 
§ 1º - Na Semana de Proteção e Bem-Estar dos Animais, descrita no caput deste artigo, fica permitido que as escolas da 

rede pública municipal promovam eventos relacionados ao tema, como palestras, exibição de material audiovisual e atividades 
artísticas e lúdicas, visando despertar a conscientização dos alunos para a necessidade de proteção aos animais. 

 
§ 2º - Caberá ao Poder Executivo através do órgão compete avaliar as ações que poderão ser realizadas na semana descrita 

no caput deste artigo. 
 
Art. 3º - As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão por conta de orçamentos próprios, suplementadas se 

necessário. 
Art. 4º - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 
CARLOS DE FRANÇA VILELA 

P R E F E I T O 
LEI Nº 1.460/18, DE 04 DE OUTUBRO DE 2018. 
Autor: Mesa Diretora. 

“ALTERA ANEXOS II e III DA LEI Nº 1.292/16, DE 14 DE JANEIRO DE 2016 E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS”. 

 
Faço saber que a Câmara Municipal de Queimados APROVOU e eu SANCIONO, a seguinte Lei: 
 

Art. 1º - Fica alterada a simbologia do cargo em comissão de Diretor Geral de Administração, para simbologia DAS 1, com 
vencimento fixado nesta Lei. 

 
Parágrafo único - As atribuições do referido cargo permanecem inalteradas, na forma do Ato nº 05/2017, autorizado pelo 

artigo 249–A da Resolução com eficácia de Lei Ordinária nº 169/17. 
Art. 3° - Para compatibilizar a presente modificação, o anexo II e III da Lei nº 1.292/16, fica consolidado na forma como 

especifica a presente Lei. 
Art. 4º - A presente Lei tem adequação orçamentária - financeira, na forma da Lei nº 101/2000, com base nos artigos 16 e 17, 

assim como se compatibiliza com a Lei nº 4.320/64. 
Art. 5° - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, com efeitos financeiros a partir de 01 de agosto de 2018. 
 

CARLOS DE FRANÇA VILELA 
P R E F E I T O 
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ANEXO II 

QUADRO DE CARGOS DE GESTÃO E ADMINISTRAÇÃO 
TABELA DE VENCIMENTOS 
CARGOS COMISSIONADOS 

 

Simbologia Vencimentos 

DASI R$ 15.361,50 

CCI R$ 8.085,00 

CCII R$ 6.405,00 

FGI R$ 1.500,00 

 
ANEXO III 

QUADRO DE CARGOS DE GESTÃO E ADMINISTRAÇÃO 
 

TABELA DE CARGOS 
CLASSIFICAÇÃO DE CARGOS POR NÍVEL 

CARGOS ESPECIALIZADOS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CLASSIFICAÇÃO DE CARGOS POR SÍMBOLO 
CARGOS COMISSIONADOS 

 

Simbologia Cargo 

DAS1 Diretor Geral de Administração  

CCI 
 Diretor Geral de Orçamento e Finanças - Procurador Geral – Controlador Geral - Chefe de Gabinete da 

Presidência - Diretor de Tesouraria 

CCII Assessor Legislativo 

 

FG1 Chefe de Divisão 

 

Atos do Procurador Geral do Município 
 
ATO Nº 009/2018, DE 04 DE OUTUBRO DE 2018. O Procurador Geral do Município de Queimados, no uso de suas atribuições 
legais, 

   RESOLVE: 
Determinar que do dia 05/10/2018 a 31/12/2018, a Procuradoria Tributária e Dívida Ativa não fará atendimento ao público às sextas-
feiras, ficando o expediente deste setor voltado exclusivamente às atividades internas, com o objetivo de finalizar toda documentação 
referente ao Programa de Recuperação de Receitas de Queimados – PRORREQ, que ultrapassou quantitativo de 1.000 (mil) 
acordos. 

CARLOS EDUARDO AFONSO DE LIMA 
Procurador Geral do Município - Matrícula 4340/01 

Cargo Nível 

Auxiliar de Serviços Gerais I 

Auxiliar de Secretaria 

II Recepcionista 

Auxiliar Administrativo 

Telefonista 

III 

Agente Administrativo 

Tesoureiro 

Técnico em Informática 

Gestor de Patrimônio 

Redator de Atas 

Almoxarife 

Coordenador Legislativo 
IV 

Técnico em Contabilidade 

Procurador V 
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EXTRATO DE CONTRATOS, CONVÊNIOS E SIMILARES –SETEMBRO2018 

Instrumento nº 112/18: 4º Termo Aditivo, celebrado em 04/09/2018. Arquivado às fls. 809 a 811, no livro nº 02/18. Partes: Município 
de Queimados e EXEPLAN SERVIÇOS E OBRAS LTDA - EPP. CP 07.15. Objeto: PRORROGAÇÃO do prazo de execução de obras 
de reforma com ampliação da Escola Municipal São José – Localizada na Rua Ponta Porão s/nº, no Bairro Parque Ipanema, no 
Município de Queimados, conforme projeto básico e anexos presentes no edital de Concorrência Pública nº 07/2015, bem como o 
cronograma físico financeiro apresentado às fls. 32/33, nos autos do processo administrativo nº 1501.2018.04, que passa a ser 
documento integrante deste Quarto Termo Aditivo. Prazo: 180 DIAS. Processo administrativo nº 1501.2018.04. 

 
CARLOS EDUARDO AFONSO DE LIMA 

Procurador Geral do Município - Matrícula 4340/01 
 

Atos do Secretário Municipal de Administração 
 
O Secretário Municipal de Administração no uso de suas atribuições legais, 

RESOLVE: 
ATO SEMAD Nº 179/SEMAD/18 - Tornar sem efeito o ATO SEMAD Nº. 161/SEMAD/18, publicado no DOQ nº. 409/18 do dia 
11/09/2018, que tornou publico o gozo efetivo de férias da servidora VANESSA DA SILVA BARBOSA, matrícula nº 12321/02, 
Assessor Técnico, da CGM, no período de 13/09/2018 A 12/10/2018. 

 
ATO SEMAD Nº 180/2018. Suspender por necessidade de serviço o período concessivo de gozo das férias compreendidas entre os 
dias 31/10/2018 a 14/11/2018 da servidora GABRIELLE SIQUEIRA BASTOS, Assistente Social, da SEMUS, matrícula nº 7218/41, 
fixando o próximo período para 05/12/2018 A 19/12/2018.  

 
ATO SEMAD Nº 181/2018. Suspender por necessidade de serviço o período concessivo de gozo das férias compreendidas entre os 
dias 22/10/2018 a 20/11/2018 da servidora MARICEIA PELUZIO ARAGÃO GOMES, Subsecretário Municipal, da SEMTI, matrícula nº 
10689/02, fixando o próximo período para 03/12/2018 A 01/01/2019.  

 
ANDRÉ PEREIRA BAHIA 

Secretário Municipal de Administração 
 
O Secretário Municipal de Administração no uso de suas atribuições legais, 

RESOLVE: 
PORTARIA Nº1033/SEMAD/18. Conceder Licença Prêmio ao servidor ANTONIO CARLOS DE SOUZA, VIGIA, SEMUSOP, 
matrícula 6074/71, 1.º e 2.º (primeiro e segundo) meses, a contar de 01/10/2018 a 30/11/2018, referente ao período aquisitivo de 
12/03/12 a 11/03/17 de acordo com o processo nº 0209/2018/29. 

 

PORTARIA Nº 1034/ SEMAD/2018- Processo nº 5244/2016/03 – Com base no parecer da Assessoria Jurídica/SEMAD, APROVO o 
parecer conclusivo exarado pela COMISSÃO PERMANENTE DE INQUÉRITO ADMINISTRATIVO (CPIA), que opinou pelo 
ressarcimento ao erário dos valores auferidos pela servidora diante da concordância da mesma. 

 
ANDRÉ PEREIRA BAHIA 

Secretário Municipal de Administração 
 

Atos do Secretário Municipal de Transporte e Trânsito 
 
PORTARIA Nº 034/SEMUTTRAN/18, DE 04 DE OUTUBRO DE 2018. 

 
O Secretário Municipal de Transporte E Trânsito, no uso de suas atribuições legais, e considerando a Lei Municipal nº 400/99; 
Considerando o Artigo 17 da Lei Federal nº 9.503/97 – CTB; e 
Considerando o art. 12, do Decreto nº 186/99 - Regimento Interno da JARI; 

RESOLVE: 
Art. 1º - A Junta Administrativa de Recursos de Infrações reuniu-se na Secretaria Municipal de Transporte e Transito – 

SEMUTTRAN, situado a Rua Padre Marques, 314 – Centro, Queimados/RJ, e julgaram os seguintes processos: 
 

JARI SESSÃO DIA 05/09/2018 

Nº PROCESSO Nº NOTIFICAÇÃO REQUERENTE JULGAMENTO 

3923 2018 14 Q28559237 ELIZETE RAMOS MALAQUIAS DEFERIDO 

3626 2018 14  Q28557350 JORGE SANTOS DO NASCIMENTO DEFERIDO 

3656 2018 14  Q28562369 LUIZ CLAUDIO SOARIS DE ALMEIDA DEFERIDO 

3579 2018 14  Q28563453 ALEX SILVA DOS SANTOS FELIX DEFERIDO 

3923 2018 14 Q28563022 MARCELLE REZENDE TELES ALVES DEFERIDO 

3452 2018 14 Q28563700 SIDNEY JORGE DOS SANTOS DEFERIDO 

3454 2018 14 Q28563687 ROBSON REIS DE MELO INDEFERIDO 
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JARI SESSÃO DIA 10/09/2018 

Nº PROCESSO Nº NOTIFICAÇÃO NOME DO REQUERENTE JULGAMENTO 

3422 2018 14 Q28563677 FLAVIO DUTRA DE BRITO INDEFERIDO 

3421 2018 14  Q28562883 JOSE MARLENO DINIZ INDEFERIDO 

E-12 065 102696 18 Q28563781 SANDRA REGINA M. SANTOS DEFERIDO 

3601 2018 14 Q28562175 MAURO JOSE BORGES DEFERIDO 

3924 2018 14 Q28559236 ELIZETE RAMOS MALAQUIAS DEFERIDO 

E-12 188 100186 18 Q28563316 MOVIDA LOCAÇÃO DE VEICULOS AS DEFERIDO 

3942 2018 14 Q28564176 MARCIO ANDRE DA CUNHA MORGADO DEFERIDO 

JARI SESSÃO DIA 12/09/2018 

Nº PROCESSO Nº NOTIFICAÇÃO NOME DO REQUERENTE JULGAMENTO 

3604 2018 14 Q28563087 PAULO SERGIO MACHADO INDEFERIDO 

3651 2018 14 Q28561882 HUGO OLIVEIRA DO SENHOR VERGNE INDEFERIDO 

3960 2018 14 Q28564179 JONATHAS PEREIRA DE SOUZA BREVES DEFERIDO 

4061 2018 14 Q28563232 LEILA DALVA DA SILVA SANTOS DEFEFIDO 

4060 2018 14 Q28563254 LEILA DALVA DA SILVA SANTOS DEFEFIDO 

3965 2018 14 Q28563788 GILSON PEREIRA RODRIGUES DEFERIDO 

3921 2018 14 Q28562049 ELIZETE RAMOS MALAQUIAS DEFERIDO 

3943 2018 14 Q28560943 MARCIO ANDRE CUNHA MORGADO DEFERIDO 

3663 2018 14  Q28563578 AILSON DAMASCENO DEFERIDO 

JARI SESSÃO DIA 14/09/2018 

Nº PROCESSO Nº NOTIFICAÇÃO NOME DO REQUERENTE JULGAMENTO 

3693 2018 14 Q28562694 ANDREIA RIBEIRO DA SILVA INDEFERIDO 

4051 2018 14 Q28564186 JOÃO DIAS JUNIOR INDEFERIDO 

3748 2018 14 Q28563882 JOSAFA TEIXEIRA ALVES INDEFERIDO 

3798 2018 14 Q28563706 MARCELO DE FREITAS MORANDI DEFERIDO 

3700 2018 14 Q28562740 ROSEANE APARECIDA DE CARVALHO DEFERIDO 

3922 2018 14 Q28561422 ELIZETE RAMOS MALAQUIAS DEFERIDO 

4084 2018 14 Q28563559 VINICIUS DO NASCIMENTO LIMA DEFERIDO 

4029 2018 14 Q28562242 EVERTON JULIO MARQUES DE S. LESSA DEFERIDO 

3912 2018 14 Q28562697 CAIO TATSUO DE PAULA KANDA DEFERIDO 

JARI SESSÃO DIA 19/09/2018 

Nº PROCESSO Nº NOTIFICAÇÃO NOME DO REQUERENTE JULGAMENTO 

3802 2018 14 Q28563873 ANDERSON DA COSTA LEMOS DEFERIDO 

3805 2018 14  Q28563891 TATIANE DA SILVA SOUZA DEFERIDO 

4030 2018 14 Q28563084 EVERTON JULIO MARQUES DE S. LESSA DEFERIDO 

4085 2018 14 Q28557915 VINICIUS DO NASCIMENTO LIMA DEFERIDO 

3813 2018 14 Q28563588 DJALMA SILVA PEREIRA DEFERIDO 

3786 2018 14 Q28562683 ROBERTO LUIZ ALVARO MANFREDO DEFERIDO 

3814 2018 14 Q28563745 FABIO LUIZ DE OLIVEIRA MELLO DEFERIDO 

3954 2018 14 Q28563539 SIDNEY SANTIAGO INDEFERIDO 

3957 2018 14 Q28559000 SIDNEY SANTIAGO INDEFERIDO 
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JARI SESSÃO DIA 21/09/2018 

Nº PROCESSO Nº NOTIFICAÇÃO NOME DO REQUERENTE JULGAMENTO 

3787 2018 14 Q28563773 ALAN BONFIM MORAES INDEFERIDO 

3955 2018 14 Q28556181 SIDNEY SANTIAGO INDEFERIDO 

3797 2018 14 Q28563727 INGRID THAIS DE SOUZA OLIVEIRA DEFERIDO 

3841 2018 14 Q28563618 REGINA REGI MOURA LADEIRA DEFERIDO 

4028 2018 14 Q28562800 EVERTON JULIO MARQUES DE S. LESSA DEFERIDO 

4086 2018 14 Q28558814 VINICIUS DO NASCIMENTO LIMA DEFERIDO 

4191 2018 14 Q28564137 EVERALDO DE JESUS RIBEIRO DEFERIDO 

3776 2018 14 Q28563871 ELVIS DALTON LUCAS KUPP DEFERIDO 

3777 2018 14 Q28563969 ELVIS DALTON LUCAS KUPP DEFERIDO 

JARI SESSÃO DIA 26/09/2018 

Nº PROCESSO Nº NOTIFICAÇÃO NOME DO REQUERENTE JULGAMENTO 

3883 2018 14 Q28563901 VALMIR PEREIRA DA SILVA DEFERIDO 

3890 2018 14 Q28563912 KATIA SILENE DA SILVA PRIETO DEFERIDO 

3895 2018 14 Q28563786 MICHEL DE OLIVEIRA COSTA DEFERIDO 

4027 2018 14 Q28563550 EVERTON JULIO MARQUES DE S. LESSA DEFERIDO 

4192 2018 14 Q28564138 EVERALDO DE JESUS RIBEIRO DEFERIDO 

3878 2018 14 Q28563923 ELIAS CARVALHO DA SILVA DEFERIDO 

4326 2018 14 Q28564339 ELIZEU AGOSTINHO PEREIRA DEFERIDO 

3891 2018 14 Q28563433 JAIR BAPTISTA VIEIRA INDEFERIDO 

3953 2018 14 Q28557492 SIDNEY SANTIAGO INDEFERIDO 

3956 2018 14  Q28557492 SIDNEY SANTIAGO INDEFERIDO 

JARI SESSÃO DIA 30/05/2018 

Nº PROCESSO Nº NOTIFICAÇÃO NOME DO REQUERENTE JULGAMENTO 

3926 2018 14 Q28563195 CASSIA CLARISSE F. E. CERQUEIRA DEFERIDO 

3927 2018 14  Q28561568 CASSIA CLARISSE F. E. CERQUEIRA DEFERIDO 

3933 2018 14 Q28563904 ROBERTO ALVES SEQUEIRA DEFERIDO 

3914 2018 14 Q28564029 RONALDO RICARDO CAMPOS DEFERIDO 

3936 2018 14 Q28563967 WALTER DO MONTE PERARIO DEFERIDO 

3973 2018 14 Q28556861 RONI DOS SANTOS SILVA DEFERIDO 

4193 2018 14 Q28564139 EVERALDO DE JESUS RIBEIRO DEFERIDO 

4346 2018 14 Q28561069 PETTERSON DA CUNHA AMORIM DEFERIDO 

4347 2018 14 Q28561068 PETTERSON DA CUNHA AMORIM DEFERIDO 

 
ANTÔNIO ALMEIDA DA SILVA 

Secretário Municipal de Transporte e Trânsito 
 

Atos do Conselho Municipal de Saúde 
 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE QUEIMADOS DO DIA 21/06/2018. 
Ás dezessete horas e trinta minutos do dia vinte e um do mês de Junho do ano dois mil e dezoito, iniciou a Reunião Extraordinária do 
Conselho Municipal de Saúde de Queimados, presidida por Maria da Penha Oliveira, Presidente do Conselho de Saúde, com a 
seguinte pauta: 1) Verificação do Quorum; 2) Leitura e Aprovação de Pauta; 3) Ordem do dia: 3.1: Discussão com posterior 
parecer do Conselho Municipal de Saúde do Plano Operativo Anual das Conveniadas do ano de 2017/2018 e 2018/2019;  
4)  Informes e Assuntos Gerais; 5)  Encerramento. A Presidente Maria da Penha às 17h30min fez a 1° Chamada sem quorum 
estabelecido. 2° Chamada às 18h00min estão presentes os seguintes conselheiros: Maria da Penha Oliveira, Tereza Maria 
Ferreira Barbosa, Luiz Augusto da Silva Macedo, Devanir Alves Azevedo, Josué Silva da Costa, Patrícia Rodrigues da Silva, 
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Rubens Arlei Nogueira, Cristiane Maria da Silva Machado, Carlos José Sahione Bessil, Sônia Maria Ribeiro Viegas dos 
Santos, Dulcelena dos Santos, Silvane Ribeiro Eneas do Nascimento, Amanda Morais dos Santos, Maria Betania Pessoa de 
Paiva, Maria Regina Roldão Evangelista. A Presidente Maria da Penha fez a leitura da pauta. E foi entregue a lembrancinha dos 
aniversariantes do mês de Junho. E informou que no dia 26/06/2018 as 16h00min com Prefeito Vilela na Sede do Conselho 
Municipal de Saúde, o conselho tinha solicitado com a pauta: Autonomia do Conselho de Saúde e iremos convocar a Secretaria 
Municipal de Saúde para participar. Seguiu para o item 3.1: Discussão com posterior parecer do Conselho Municipal de Saúde 
do Plano Operativo Anual das Conveniadas do ano de 2017/2018 e 2018/2019. O Conselheiro e Coordenador da Comissão 
Executiva Josué leu o parecer do Laboratório de Queimados. No dia 21/03/2018 as 09h10min as conselheiras Maria da Penha, 
Tereza e Silvane acompanhada do Exmo Sr. Prefeito Vilela compareceram Laboratório de Queimados para  uma fiscalização 
naquele prestador de serviços SUS, unidades foi encontrado os avisos com a letra pequena, dificultando a informação da clientela 
SUS. Ao conversaram com a clientela sobre a prestação de serviço por aquela prestadora, entrevistaram o Sr. João que questionou 
quanto ao prazo de entrega do resultado do exame, que chega há 30 dias, e que o tempo de marcação dos exames fica entre 15 
dias, ele achou razoável a Senhora Carmosinda também entrevistada concordou com o mesmo. A Senhora Luciene Conceição ficou 
surpresa ao chegar ao laboratório e foi surpreendida em ter que entregar novamente Xerox dos documentos pessoais (Identidade, 
CPF, Cartão do SUS e Comprovante de Residência), uma vez que já havia entregado no CETHID no momento de marcar os 
exames.  A Senhora Rosangela Maria ao observar as conselheiras aproximou-se para fazer seus questionamentos: Em relação ao 
laboratório havia demora na entrega dos resultados. Ex: os de hormônios (sangue); Está com o pedido de Cirurgia Vascular há mais 
de 2 anos na regulação inclusive para realizar uma biopsia. A Conselheira Silvane e o Exmo Sr. Prefeito Vilela estiveram juntamente 
com a funcionária do laboratório no interior da sala de coleta, onde o Prefeito observou que o no local onde acondiciona o material 
colhido o ar condicionado não funcionava e foi informando que o ar condicionado está assim há 2 meses. Os conselheiros 
questionaram as condições inadequadas dos materiais coletado que estão armazenados sem refrigeração e é transportado de 
ônibus. Pois as funcionárias do laboratório quando vão a Unidade de Saúde Fazendinha soltam no ponto final da linha de ônibus e 
andam quinze minutos a pé para chegar à unidade de saúde mesmo acontecendo na volta com o material colhido. Também foi 
observado pelos conselheiros presentes que aquele local além de ser pequeno é feita só a coleta dos matérias e sangue que a 
espera dos paciente para o atendimento é muito demorada, em muitas da vezes mais de cinco horas de espera com o material 
coletado em suas residências (fezes e urinas), a leitura do material e feita é feitas em outro município, demandando assim local 
especial para o armazenamento naquele local e transporte adequado dos matérias, que não foi devidamente comprovado pela 
conveniada. O armazenamento apresentado pela conveniada em entendimento da comissão não É a recomendável e que estaria 
acionando a Vigilância Sanitária do Município ou Estado para se manifestar. A comissão entende a necessidade da compra destes 
serviços, mais que o município tem potencial pessoal (RH) e financeiro para a instalação de seu próprio laboratório, comprando 
somente os serviços laboratoriais de alta complexidade; Está comissão em vista de tudo que foi relatado opina para que seja 
reativado em caráter de urgência o Laboratório Municipal que inclusive que sua reativação esta previsto na programação anual da 
Secretaria de Saúde para o ano de 2018 aprovada pela plenária do COMSAQ e enquanto não houver a reinauguração Laboratório 
Municipal, que o laboratório em questão seja adequado conforme a Portaria SES n°743/ 28 de Junho de 2006. A Presidente Maria 
da Penha disse que esse relatório será encaminhado para a Promotora Márcia para responder o Oficio PJTCS – Reg. Met. I nº 
513/2018 Ref. Inquérito Civil nº 04/2013 e citou que o POA de 2018/2019 teve uma melhora no texto e falaram que tinham comprado 
o ar condicionado e não procede, colocaram que tem duas salas de coleta e não tem, só se refere à sala de coleta do Cethid não 
procede porque quem paga é humanizada. Comunicou que ela e a conselheira Tereza estiveram no Estado buscando a Portaria 
SES n°743/28 de Junho de 2006, na verdade lá não é nem um laboratório e sim um local de coleta e recebendo R$1.222.771,71 por 
ano e continua tendo reclamações dos procedimentos, iremos solicitar o parecer da comissão de controle e avaliação da Secretaria 
Municipal de Saúde.  Diretor do Departamento de Contas Médicas Rafael disse que é o único prestador para laboratório e que a 
médica supervisora fez algumas solicitações e foram atendidas e o relatório está no processo, o município está na eminência de 
lançar um novo chamamento público para novos prestadores se habilitarem o serviço. A Presidente Maria da Penha disse que o 
laboratório precisa se adequar e que o laboratório municipal está no Plano Municipal de Saúde e perguntou quem é a médica 
supervisora? Diretor do Departamento de Contas Médicas Rafael respondeu que é a Zyane. A Conselheira Patrícia disse que 
esteve no laboratório no dia 24/04/2018 por volta de 06h30min para tirar sangue e entregar o material, e ficou até 11h30min o 
laboratório tem um cheiro horrível, superlotado, quando alguém chega para atender no particular no SUS fica esperando, um 
tratamento desumano. Diretor do Departamento de Contas Médicas Rafael propôs marcar uma reunião para discutir sobre o 
laboratório com o responsável presente. A Conselheira Silvane disse que a comissão viu varias irregularidades sim e a entrega do 
resultado dos exames é muito grande, propôs retira de pauta e fazer uma resolução amarrando. O Conselheiro Rubens disse que o 
serviço do laboratório está horrível e recebendo R$1.222.771,71 por ano. Diretor do Departamento de Contas Médicas Rafael 
disse torcemos pelo Laboratório Municipal sair do papel, a burocracia que é enorme. A Presidente Maria da Penha disse o conselho 
tem uma responsabilidade, pois esse laboratório atende no cethid pagando R$ 504.000,00 por ano, o Laboratório Municipal é uma 
pendência da gestão anterior e tem Rh suficiente para sair do papel, temos um posto de coleta invés de um laboratório, cadê a 
comissão de controle e avaliação que não enxerga essas irregularidades e propôs não aprovar o POA. A Conselheira e Assessora 
Técnica Betania disse que o espaço físico do laboratório municipal está pronto, o processo de equipamentos foi aberto em 2015 
sempre tem uma exigência e está em tramitação. A Conselheira Silvane retirou a proposta que tinha feito.  Diretor do 
Departamento de Contas Médicas Rafael propôs que seja retirado de pauta e o conselho junto com a comissão faça outra visita no 
laboratório, devido à fiscalização da comissão de controle e avaliação da Secretaria Municipal de Saúde. O Conselheiro e 
Coordenador da Comissão Executiva Josué disse temos 2 propostas, a proposta 1 que seja retirada de pauta e a proposta 2 pela 
não aprovação da nova contratualização do laboratório de Analises Clinicas de Queimados em razão do laboratório não ser 
adequado para a clientela. Em regime de votação os conselheiros Amanda, Betania, Luiz votaram na proposta 1. O 
conselheiro Josué, Penha, Tereza, Dulcelena, Regina, Patricia, Sônia, Devanir e Cristiane votaram na proposta 2 que seja 
reprovado a contratualização do laboratório de Analises Clinicas de Queimados, conforme decisão da plenária fica 
reprovado a contratualização do laboratório de Analises Clinicas de Queimados. O Conselheiro e Coordenador da Comissão 
Executiva Josué leu o parecer do Centro Médico e Odontológico de Queimados (Cemoq). No dia 21/03/2018 seguintes conselheiras 
Maria da Penha, Tereza e Silvane para fazer inspeção do POA do Centro Médico e Odontológico de Queimados. As Conselheiras 
foram atendidas pelo o Sr. Carlos (Administrador) que também as acompanhou. Observamos que a unidade estava cheia de 
paciente, a conveniada atende cliente SUS, particular e seus convênios.  O atendimento pelo o SUS é feito de Segunda a Sexta de 
08h00min as 17h00min, sem distinção de particular ou convênios. Entrevistaram alguns clientes SUS e todos falaram que o 
atendimento vinha sendo feito regulamente. Sr. Carlos solicitou que quando houver qualquer insatisfação de algum cliente SUS ou 
denuncia, seja pelo o atendimento médico ou exame, que o mesmo fosse imediatamente comunicado a Direção da prestadora para 
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as devidas providencia de medidas saneadoras. Também foi informado que os exames mais solicitados naquela unidade são: Tórax 
AP/ APTP, Seios da face, Coluna Vertebral, e demais exames devidamente solicitados pelo profissional médico. A especialidade de 
Ortopedia é atendida somente por um profissional medico credenciado para o atendimento SUS e em razão da regulamentação 
municipal cliente SUS só é atendido por este profissional, informa também que a sala de Raios-X e a Sala de Aparelho gessado 
estão em pleno funcionamento. Para atendimento de cessão de fisioterapia a clinica tem 23 Box, devidamente aparelhado que é 
administrado por um coordenador. Após a entrevista com os clientes SUS atendida naquela unidade e algumas insatisfações de 
alguns clientes SUS com relação a instalações, o administrador relatou que quanto a algumas reclamações, alegou que a clinica está 
em reforma para um melhor atendimento a clientela fato este observado pela Comissão. A Comissão solicitou a melhoria imediata 
dos banheiros disponibilizados para o uso da clientela que ali é atendida, pelo Sr. Carlos foi dito ser pertinente à solicitação e que 
estaria solucionando o mais rápido possível. A comissão observou que a clinica está em pleno atendimento ao cliente SUS e a 
preocupação da direção da conveniada em da uma melhor estrutura de espera e atendimento a clientela, visto a reforma da clinica 
em curso, está comissão não se opõe com a continuidade dos serviços prestados pela conveniada, cabendo às necessárias 
providências para o termo aditivo ao contrato de prestação de serviços da Clinica CEMOQ. A Presidente Maria da Penha disse 
sobre os banheiros da cemoq que são utilizados pelos motoristas, cobrador dos ônibus e tem um funcionário que toda hora está 
limpando os banheiros, e foi falado que o Vice Prefeito ficou de viabilizar um banheiro químico para os motoristas, cobrador dos 
ônibus. Na parte da Ortopedia atende um conveniado e um do Sus, mesmo pagando tem que chegar cedo para conseguir número e 
a nossa rede se encontra sem Ortopedista, um está de licença, outro está cuidando do pai e o outro teve um infarto, e quem está 
segurando é a Cemoq a parte da ortopedia. E propôs a provar a Cemoq. O Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva 
Josué comunicou que o contrato da Cemoq vence em Setembro, mas estamos antecipando a nossa decisão. Colocou em regime 
de votação quem aprova o parecer e a contratualização da Cemoq 2018/2019, sendo aprovada por unanimidade dos 
conselheiros presentes. O Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva Josué leu o parecer Centro Nefrológico de 
Queimados – Nefro.  A comissão de Fiscalização Orçamento e Finança juntamente as Comissões de Fiscalização de Patrimônio e 
Infraestrutura, de controle e avaliação e da Executiva, do Conselho Municipal de Saúde, em no dia dezesseis de maio do ano de dois 
mil e dezoito, compareceram a Prestadora de Serviços denominada Centro Nefrológico de Queimados – NEFRO, CNPJ nº 
11.393.966/0001-52, situada à Rua Manuel Augusto Muguet, 64 Centro, Queimados, para fiscalizar e posteriormente analisar o 
Plano Operacional de Atendimento daquela unidade que a seguir passamos a relatar: Ao chegamos a unidade encontramos na 
entrada de emergência, obstruindo a mesma, 21 caixas de concentrados polieletrólito exposto ao sol, mesmo estando alertado nas 
mesmas caixas que aqueles medicamentos deveriam se mantidos  entre 13ºc e 35ºc, posteriormente foi dito pela Administradora que 
aquelas caixa estavam ali em razão de te acabado de chegar e estavam guardando em lugar próprio. Visto a caixas mal alocadas 
entramos na unidade nos dirigimos a recepção, nos identificamos, falamos a razão de nossa visita e solicitamos a presença do 
responsável para autorizar nossa entrada e nos acompanhar naquela visita, enquanto aguardávamos a responsável verificamos que 
na recepção e espera para o procedimento de HD, tem um bebedouro,  cadeiras e ar condicionado, observamos também uma sala 
ao lado da recepção,  que segundo a identificação fixado na porta seria a sala de atendimento da equipe multidisciplinar, no entanto 
repleta de caixas e etc. funcionando ali aparentemente como almoxarifado, que posteriormente pela responsável foi dito que 
realmente ali se tratava agora de almoxarifado e que ainda não teria ainda mudado a identificação daquela sala mais estaria fazendo 
isto. Após alguns minutos de espera nos foi a apresentado a Srª Monique Alves e o Srº Fabio Lima como coordenador, perguntamos 
sobre a tal sala ao lado da recepção e foi dito que a sala da equipe multidisciplinar foi transferida para o segundo pavimento, mas os 
atendimentos estariam sendo realizados em outra sala ao lado da recepção, visto que os clientes não terem acesso ao 2º pavimento 
e não ter elevador. Solicitamos então para visitar a área de procedimentos de HD, sendo acompanhado pela Srª Monique, nos 
mostrou primeiramente a sala de emergência e enfermagem, achamos esta a contento, fomos estão para a sala de procedimento, 
encontramos 33 maquinas de HD, numeradas de 1 a 33, foi observado que a de nº 11 encontra-se com a sua cadeira defeito no 
braço direito, a de nº 12 sua cadeira com braço quebrado, observamos também que os pacientes quando o procedimento ficam com 
os pés em cima de um banco de plástico de forma assim muito desconfortável, com relação as cadeiras foi dito pela Srª Monique que 
a clinica já comprou duas cadeira para substitui as quebradas ate no Máximo 3 dias. Na data de nossa visita estava em uso 26 
maquinas, e pela Srª Monique foi dito que a clinica tem 33 cadeiras de HD, que destas 33 cadeiras 3 são de reserva para eventuais 
necessidades ou quebras e que a clinica tem seu atendimento em 3 turnos diários e que atualmente atende um total de 99 cliente, 
que realizam 3 seções de HD por semana, divido 87 cliente na segunda, quarta e sexta feira, e 87 paciente e 12 paciente com 
atendimento terça, quinta e sábado, foi dito também pela Srª Monique o laboratório de exame de sangue é terceirizado. Visto o 
primeiro pavimento fomos ao segundo, visitamos o setor de tratamento de água, administração, a acomodação e local de guarda de 
pertences dos funcionários e a nova sala da equipe multidisciplinar. Quantos as instalações da Clinica, salvo ao que o apontamos e a 
responsável nos a segurar que iria providencia as devidas medidas saneadoras, nada temos a ser opor, no entanto não podemos 
deixar de mencionar que a celebração do termo Aditivo foi assinado e publicado antes a manifestação das comissões e plenária do 
COMSAQ, bem com nos causa espanto devido à empresa não apresentar sua regularidade para Fazenda Federal, como preconiza 
forma do inciso III do artigo 29 da Lei 8666/90, visto a consulta ao site da Receita Federal do Brasil, por esta comissão conforme 
resposta em anexo. Considerando a falta de comprovação da regularidade fiscal para a Fazenda Nacional, solicitamos a 
Procuradoria Geral do Município, Controladoria Geral do Município e a AJUR da SEMUS, para se manifestar neste sentido e nos 
informar a fundamentação Legal para a assinatura do termo aditivo com a citada pendência e que o referido processo de pagamento 
seja sobrestado até a manifestação dos órgãos mencionados e ou a apresentação da citada certidão de regularidade fiscal. O 
Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva Josué explicou que o pagamento tem que ser sobrestado até sanar todas as 
pendências fiscais. A Presidente Maria da Penha disse que tiraram as caixas e mostrou uma foto que tinha umas cadeiras na 
entrada de emergência, tem clinicas em outros municípios que estão fechando, então a Nefro tem que se adequar e promover uma 
campanha educativa para prevenção. O Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva Josué colocou em regime de 
votação quem aprova a contratualização do Centro Nefrológico de Queimados - Nefro 2018/2019, sendo aprovada por 
unanimidade dos conselheiros presentes. O Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva Josué leu o parecer do 
Instituto Nefrológico de Queimados – Inque. A comissão Executiva do Conselho Municipal de Saúde, às doze horas e vinte e nove 
minutos do, dia doze de junho do ano de dois mil e dezoito, compareceram a Prestadora de Serviços denominada INQUE – Instituto 
Nefrológico de Queimados Ltda, inscrita no CNPJ sob o nº 08.407.606/0001-58, com sede própria situada à Rua 3, lote 01, QSR – 
Vila Pacaembu – Queimados/RJ, para fiscalizar e posteriormente analisar o Plano Operativo de Atendimento daquela unidade que a 
seguir passamos a relatar: Ao chegamos a clinica entramos pela recepção e encontramos um lugar bem iluminado, arejado, 
devidamente climatizado, disponibilizado café com biscoito para os cliente e acompanhantes e para um melhor período de espera na 
unidade uma mini biblioteca para entretenimento literário dos clientes com acervo que atende diferentes faixas etárias. Encontramos 
nove pacientes aguardando na recepção para o inicio de procedimento de HD, visto isto, solicitamos a presença de algum 
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responsável pela clinica nos foi apresentado a Srª Tatiana Quaresma, enfermeira responsável, e pela Srª Juliana, administradora da 
clinica. Para a parte funcional, operacional e procedimentos de HD fomos muito bem acompanhado pela enfermeira responsável Srª 
Tatiana, que nos mostrou todo o procedimento de HD e como funciona a parte operacional da mesma, bem como o primeiro 
pavimento por completo que passamos a relatar: Mostrou-nos uma sala Multidisciplinar, ampla, organizada e climatizada para um 
melhor atendimento quando necessário pela sua clientela. Apresentou-nos o refeitório destinado a lanches e desjejum dos pacientes 
que fazem HD, nos relatou que a clinica disponibiliza um lanche composto de guaravita, suco e biscoitos, que inclusive no momento 
de nossa visita estavam ali lanchando oito pacientes, cabe relatar que este lanche é prescrito pela nutricionista daquela unidade. 
Mostrou-nos os dois banheiros, sendo um masculino e o outro feminino, também limpos e arejados. Entramos então na sala de 
procedimento de HD, com uma equipe para atendimento de doze funcionários entre médicos, enfermeiros e técnicos de 
enfermagem, na sala encontramos dois postos de emergência, um posto de enfermagem, para o procedimento a clinica disponibiliza 
quarenta e três maquinas de HD, sendo seis de reserva e trinta e sete para funcionamento, por ocasião de nossa visita trinta e uma 
maquinas estavam em uso por paciente. Pela Sª Tatiana nos relatou que por se tratar de uma sala para procedimento de HD sem 
nenhuma outra patologia denomina-se sala branca composta por vinte e nova maquinas (para HCV negativo), em outra sala 
denominada amarela, também ampla, arejada e devidamente climatizada com três maquinas para HD que é reservada para cliente 
com HCV positivo e outra sala denominada vermelha para atendimento de emergência. Os pacientes que ali realizam o 
procedimento perfazem um total de cento setenta pacientes assim divididos: Segunda, quarta e sexta (1ª seção 33 paciente, 2ª 
seção 33 e na 3ª seção diária 28 paciente), Terça, quinta feira e sábado (1ª seção 32 paciente, 2ª seção 32 paciente e na 3ª seção 
19 paciente). Mostrou-nos o almoxarifado amplo, arejado, climatizado e bem organizado com todos os matérias (remédios e 
correlatos) devidamente em caixas sobre palet de plástico. Então fomos ao centro de tratamento de água, também amplo, limpo, 
arejado e climatizado, pela Srª Tatiana nos foi falado que seria o centro de toda a clinica em razão dos procedimentos de HD 
dependerem muito do tratamento de água ali realizado e que a análise de água é feita diariamente, com manutenção bacteriológica 
mensal, ficamos muito satisfeito com todas as explanações  feitas pela Srª Tatiana que foi muita solicita e atenta a todas as nossas 
duvidas e questões pertinentes, cabe relatar que todo o procedimento de HD são realizados no primeiro pavimento sob a 
coordenação dela Srª Tatiana  Então seguimos para o segundo andar fomos recepcionados pelo Srª Juliana, que nos apresentou o 
Srº Gino, Diretor Medico responsável pela clinica, e o Srº Claudio, responsável também pela parte administrativa da Clinica. Então 
nos mostrou todo o segundo andar que é composto por um auditório, sala da direção, sala administrativa, sala de RH, refeitório com 
cozinha e banheiro masculino e feminino, cabe relatar que a clinica e devidamente sinalizada todos os seus setores e departamento. 
Ao Sr. Claudio o conselheiro Josué indagou sobre a situação fiscal da clinica, pelo mesmo foi apresentado CND trabalhista, CND 
relativo à Creditos Tributários Federais. A comissão observou que a clinica está excelente estado físico e estrutural em pleno 
atendimento ao cliente SUS, vimos uma preocupação da direção em deixar o cliente bem satisfeito não só com os serviços ali 
prestados mais também o atendimento e acolhimento, que em nosso entendimento acima de todas as conveniadas visitadas pela 
comissão. E que além de não nos opormos ao termo aditivo para um novo período de contratualização, atestamos e indicamos como 
talvez a melhor prestadora ao serviço SUS, credenciada a este Município. A Conselheira Silvane disse que o Inque sempre foi 
adequado. O Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva Josué disse que o Inque não fez o termo aditivo, para tirar 
essa dúvida fomos à Procuradoria Geral do Município de Queimados e a Drª Dulcineia informou que o relatório financeiro da clinica 
não é legal, sendo que o lucro é 100% SUS e disse que o parecer referente foi feito pela Controladoria Geral do Município de 
Queimados. A Conselheira Tereza disse que viram o serviço 100% SUS o cliente sendo valorizado, respeitado se uma clinica faz, 
porque as outras não fazem. O Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva Josué colocou em regime de votação 
quem aprova a contratualização do Instituto Nefrológico de Queimados - Inque 2018/2019, sendo aprovada por unanimidade 
dos conselheiros presentes. O Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva Josué leu o parecer Centro Médico e 
Diagnóstico – CMD. Estiveram no Centro Médico e Diagnóstico – CMD os membros das Comissões de Orçamento e Finanças, de 
Fiscalização de Patrimônio e Infraestrutura e de Controle e Avaliação e da Executiva, fomos recepcionados pelo Sr. Halan e Sr. 
Decio, observamos o banheiro do corredor em reparo, os outros dois um Feminino e outro Masculino em ótimo estado e limpos.  
Existem alguns fios elétricos aparecendo ao lado da rampa de acesso a deficientes, entulho na entrada ao lado do bebedouro inox, 
que segundo os coordenadores da clinica são materiais quebrados proveniente da troca de mobiliário e reforma na unidade, mas que 
no final de semana estariam retirando dali aqueles materiais bem como alguns entulhos.  Quanto aos outros setores estão 
organizados e limpos. Quantos aos fios elétricos os Coordenadores Sr. Halan e Sr Delcio nos informou que estão em reparos, por 
essa razão dos fios estão naquela situação, e a obra também. A endoscopia está parada por troca de profissional, e que encaminho 
oficio a Secretaria de Saúde informando tal situação. O Sr. Alan explicou sobre o Laudo online que foi implantado em 14/05/2018. E 
informou que a empresa SITAB que faz a capacitação dos funcionários, treinamentos e processos legais. Os demais serviços 
contratados estão em normal funcionamento, e outros que estão parados faltam fazer extensão de credenciamento com a Secretaria 
de Saúde.  A clinica de modo geral o local limpo e organizado. Foi informado pelos coordenadores que os exames levam em media 
de 15 a 20 dias para a entrega aos pacientes, no entanto neste conselho já houve a denuncia de um paciente esta esperando seu 
resultado há quase 60 dias. Sugerimos que a clinica coloque uma caixa transparente para pó paciente manifestar a sua opinião 
quanto aos trabalhos ali realizados, fazendo sugestão, elogios e reclamações. E comunicou ao plenário que foi solicitado data de 
fabricação dos equipamentos e a quilometragem. A Presidente Maria da Penha disse a preocupação maior por que todos os 
exames são feitos no CMD, até o exame de vista estão se preparando para ser feito no CMD, essa demanda toda numa só 
conveniada. O Conselheiro Rubens disse o que está acontecendo é favorecimento numa só conveniada. O Conselheiro e 
Coordenador da Comissão Executiva Josué colocou em regime de votação quem aprova a contratualização do Centro 
Médico e Diagnóstico – CMD 2018/2019, sendo aprovada por unanimidade dos conselheiros presentes. A Presidente Maria 
da Penha relatou sobre o Hospital Infantil que foram fazer um levantamento o que está no POA não condiz com a realidade, por 
exemplo, diz que tem ambulância e na verdade não tem, instalação urgência e emergência sendo que no dia 20/06/2018 estivemos 
lá e tinha uma família saindo em desespero com uma criança para o Hospital da Posse, no POA cita sala de imunização e não tem, 
sala de repouso masculino e feminino, não é separado, serviço próprio que vai duas vezes à semana, serviço de manutenção de 
equipamentos não existe uma equipe própria, o salário continua atrasado, a alimentação continua inadequada, o ar condicionado não 
estava funcionando, uma cama grande com lençol de berço, as fraldas não são de boa qualidade, a mãe não pode dar mamadeira 
para criança falaram que é restrição médica, na sala de repouso os profissionais estão dormindo numa beliche, um colchão no chão 
sem roupa de cama e tem uma câmera na sala nem trocar de roupas corretamente conseguem. O Hospital Infantil é o cartão de 
visita do município, uma prestadora de serviço 100%SUS. A Conselheira Tereza disse chegando ao hospital o desespero da família 
para socorrer a criança, e vimos outra criança com pancada na cabeça sendo liberada, porque o hospital infantil não tinha estrutura, 
um absurdo os funcionários com pagamento atraso sendo que a Prefeitura Municipal de Queimados repassa em dia, os funcionários 
dormem perto do mortuário. A Conselheira Sonia disse que tinha recebido uma denuncia que alimentação é diferenciada pelos os 
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funcionários, bom que o conselho foi e viu a realidade. A Conselheira e Subsecretária Adjunto de Atenção Básica e Vigilância 
em Saúde Amanda disse que participou de uma reunião no Estado e foi dito que o Ministério da Saúde vai fazer uma supervisão 
nos hospitais que tem leito de retaguarda, e se não atender a demanda vai ser penalizado no corte de recurso, propôs ao plenário 
aguarda o chamamento público. Diretor do Departamento de Contas Médicas Rafael disse vamos está perdendo um serviço que 
atende a Região Metropolitana I preocupação é essa, mesmo atende bem ou mal. A Presidente Maria da Penha relatou que no 
CEMEQ a Secretária de Saúde Lívia disse que o Hospital Infantil iria fechar que não tinha jeito, então vamos pegar todas as atas que 
teve pauta do Hospital Infantil e encaminhar para o Ministerio Público quando for vim. A Conselheira Dulcelena disse não é a 
primeira vez que discutimos sobre o Hospital Infantil e não tem melhorias. O Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva 
Josué disse temos 2 propostas, a proposta 1 aguarda o chamamento público e a proposta 2 que seja reprovado o POA do Hospital 
Infantil. Em regime de votação os conselheiros Amanda, Betania, Luiz votaram na proposta 1. O conselheiro Josué, Penha, 
Tereza, Dulcelena, Regina, Patricia, Sônia, Devanir e Cristiane votaram na proposta 2 que seja reprovado a contratualização 
do laboratório de Analises Clinicas de Queimados, conforme decisão da plenária fica reprovado o POA do Hospital Infantil. 
Sem mais a tratar, encerrou-se a reunião às vinte e uma horas e vinte e cinco minutos, sendo esta ata lavrada e assinada por Maria 
da Penha Oliveira Presidente do Conselho Municipal de Saúde e Valquíria da Silva Chagas Administrativa.  
 

Maria da Penha Oliveira 
Presidente do Conselho Municipal de Saúde 

Valquíria da Silva Chagas 
Administrativa 

 

Atos da Junta Administrativa de Recurso de Infrações  
 
ATO Nº 010/JARI/18, DE 04 DE OUTUBRO DE 2018.  
O Presidente da JARI no uso de suas atribuições legais e considerando a Lei Municipal nº 400/99; 
Considerando o Artigo 17 da Lei Federal nº 9.503/97 – CTB; e 
Considerando o Artigo 5º, IV do Decreto nº 186/99 - Regimento Interno da JARI; 

RESOLVE: 
Art. 1º - Convocar os membros da JARI para a realização das sessões, no mês de setembro de 2018 conforme descrito abaixo, na 
Secretaria Municipal de Transporte e Transito – SEMUTTRAN, situado a Rua Padre Marques, 314 – Centro, Queimados/RJ. 
 

DATA HORÁRIO 

05/10/2018 - sexta-feira 14:00h 

10/10/2018 - quarta-feira 14:00h 

12/10/2018 - sexta-feira 14:00h 

17/10/2018 - quarta-feira 14:00h 

19/10/2018 - sexta-feira 14:00h 

24/10/2018 - quarta-feira 14:00h 

26/10/2018 – sexta-feira 14:00h 

31/10/2018 - quarta-feira 14:00h 

 
Art. 2º - Este ato entra em vigor na data de sua publicação. 
 

EDIVALDO DA CUNHA PARENTE 
Presidente da JARI 

 

Avisos, Editais e Notificações  
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE QUEIMADOS 
PREGÃO PRESENCIAL N° 21.2018 

OBJETO: Aquisição de materiais de consumo com objetivo de atender a execução dos serviços prestados pela Secretaria Municipais 
de Conservação e Serviços Públicos - SEMCONSESP 
PROCESSO ADMINISTRATIVO: 8213.2017.20. 
RETIRADA DO EDITAL: www.queimados.rj.gov.br ou na Prefeitura, Rua Hortência, 254 – Centro, das 09:00 às 12:00 horas e 14:00 
às 16:00 horas, mediante a entrega de( uma ) RESMA DE PAPAEL A4 e carimbo do CNPJ da Empresa. DATA / HORA: 18/10/2018 
as 10:00 horas. 

Tatiane Galvão Lucas 
Pregoeira 

 
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUEIMADOS 

PREGÃO PRESENCIAL N° 22.2018 
OBJETO: Contratação de empresa, para fornecimento de combustíveis (gasolina comum e diesel S10) e lubrificantes, com 
fornecimento contínuo e fracionado, conforme demanda, por um período de 12 (doze) meses, para abastecimento de veículos e 
equipamentos no âmbito das Secretarias e Órgãos solicitantes. 
PROCESSO ADMINISTRATIVO: 1386.2018.03. 
RETIRADA DO EDITAL: www.queimados.rj.gov.br ou na Prefeitura, Rua Hortência, 254 – Centro, das 09:00 às 12:00 horas e 14:00 
às 16:00 horas, mediante a entrega de( uma ) RESMA DE PAPAEL A4 e carimbo do CNPJ da Empresa. DATA / HORA: 19/10/2018 
as 10:00 horas. 

Tatiane Galvão Lucas 
Pregoeira 


